

Hommage à Jacques Cliton (Cl.135), Décédé le 11 avril à 104 ans

Il y a quelques années, je participais à un repas Frémy, organisé au restaurant de l'Hôtel d'léna, et regroupant quelques vieux gadzarts, ou plutôt des gadzarts d'anciennes promo. J'avais alors près de quatre-vingts ans et retrouvais quelques camarades aussi âgés, au milieu de représentants de Châlons, Cluny, etc. Malgré la moyenne d'âge, l'ambiance était « jeune ».

Je me retrouvais à une table, à proximité de Jacques Cliton, que j'eus un temps comme professeur. Compte tenu de mon âge, il était nettement plus vieux que moi, mais sa conversation n'en laissait rien paraitre. Sachant que j'étais Aixois, il me rappela quelques souvenirs, du temps où il commençait sa carrière à Aix.

Nous mangeâmes et bûmes, puisque nous étions également là pour ça. Arriva un moment où Cliton me demanda de lui servir un verre d'eau. Je m'exécutai et lui dis : c'est la première fois que je vois un gadz de Cluny boire de l'eau.

Il eut le bon goût de rire.

Il avait gardé toutes ses capacités mentales.

AS